

TIEMPOS LITÚRGICOS EN LA IGLESIA

Tiempo de Pascua

El tiempo de [Pascua](#) es el que conmemora la Resurrección del Señor: su paso de la muerte a la vida (de ahí proviene etimológicamente la palabra Pascua, que significa "pasar"). Comienza estrictamente con la fiesta de la Pascua de Resurrección, si bien se considera que ya el triduo Pascual, como celebración de este paso, forma ya parte de este tiempo, aunque algunos liturgistas discrepan al respecto.

La elección de la fecha de Pascua tiene como origen la consecución de las estaciones y de las fases lunares: así, se celebra en el catolicismo el domingo posterior a la primera luna llena de primavera. Si ésta cae en domingo, siempre es al siguiente, con tal de no coincidir con la [Pascua judía](#), que se celebra el mismo día de la luna, según su calendario lunar. Siempre se celebra en Domingo, según tradición apostólica, sin tener en cuenta si fue o no el día exacto en que resucitó históricamente Jesús. Así, puede tener lugar entre el 22 de marzo y el 25 de abril.

LECTURAS DEL DOMINGO 28 de octubre: XXX del Tiempo Ordinario, ciclo B

Jer 31, 7-9: *"Giaré entre consuelos a ciegos y cojos".*

Sal 125: *"El Señor ha estado grande con nosotros y estamos alegres".*

Hb 5, 1-6: *"Tú eres Sacerdote eterno, según el rito de Melquisedec".*

+ LECTURA DEL SANTO EVANGELIO SEGÚN SAN MARCOS 10, 46-52

Al salir Jesús de Jericó con sus discípulos y bastante gente, el ciego Bartimeo (el hijo de Timeo) estaba sentado al borde del camino pidiendo limosna. Al oír que era Jesús Nazareno, empezó a gritar: —Hijo de David, Jesús, ten compasión de mí. Muchos le regañaban para que se callara. Pero él gritaba más: —Hijo de David, ten compasión de mí. Jesús se detuvo y dijo: —Llamadlo. Llamaron al ciego, diciéndole: —Ánimo, levántate, que te llama. Soltó el manto, dio un salto y se acercó a Jesús. Jesús le dijo: —¿Qué quieres que haga por ti? El ciego le contestó: —Maestro, que pueda ver. Jesús le dijo: —Anda, tu fe te ha curado. Y al momento recobró la vista y lo seguía por el camino.

Palabra del Señor.



COMENTARIO:<<CURARNOS DE LA CEGUERA>>

¿Qué podemos hacer cuando la fe se va apagando en nuestro corazón? ¿Es posible reaccionar? ¿Podemos salir de la indiferencia? Marcos narra la curación del ciego Bartimeo para animar a sus lectores a vivir un proceso que pueda cambiar sus vidas.

No es difícil reconocernos en la figura de Bartimeo. Vivimos a veces como «ciegos», sin ojos para mirar la vida como la miraba Jesús. «Sentados», instalados en una religión convencional, sin fuerza para seguir sus pasos. Descaminados, «al borde del camino» que lleva Jesús, sin tenerle como guía de nuestras comunidades cristianas.

¿Qué podemos hacer? A pesar de su ceguera, Bartimeo «se entera» de que, por su vida, está pasando Jesús. No puede dejar escapar la ocasión y comienza a gritar una y otra vez: «ten compasión de mí». Esto es siempre lo primero: abrirse a cualquier llamada o experiencia que nos invita a curar nuestra vida.

El ciego no sabe recitar oraciones hechas por otros. Sólo sabe gritar y pedir compasión porque se siente mal. Este grito humilde y sincero, repetido desde el fondo del corazón, puede ser para nosotros el comienzo de una vida nueva. Jesús no pasará de largo.

El ciego sigue en el suelo, lejos de Jesús, pero escucha atentamente lo que le dicen sus enviados: «¡Ánimo! Levántate. Te está llamando». Primero, se deja animar abriendo un pequeño resquicio a la esperanza. Luego, escucha la llamada a levantarse y reaccionar. Por último, ya no se siente solo: Jesús lo está llamando. Esto lo cambia todo.

Bartimeo da tres pasos que van a cambiar su vida. «**Arroja el manto**» porque le estorba para encontrarse con Jesús. Luego, aunque todavía se mueve entre tinieblas, «**da un salto**» decidido. De esta manera «**se acerca a Jesús**». Es lo que necesitamos muchos de nosotros: liberarnos de ataduras que ahogan nuestra fe; tomar, por fin, una decisión sin dejarla para más tarde; y ponernos ante Jesús con confianza sencilla y nueva.

Cuando Jesús le pregunta qué quiere de él, el ciego no duda. Sabe muy bien lo que necesita: «Maestro, que pueda ver». Es lo más importante. Cuando uno comienza a ver las cosas de manera nueva, su vida se transforma. Cuando una comunidad recibe luz de Jesús, se convierte.



José Antonio Pagola



El Papa Benedicto XVI pide valorizar el rezo del Rosario en Año de la Fe

07/10/2012 - 10:00 am.- En el mensaje previo al rezo del Ángelus, ante los miles de fieles reunidos en la Plaza de San Pedro, el Papa Benedicto XVI exhortó a "valorizar la oración del Rosario en el próximo Año de la Fe".

Santa Hildegarda de Binguen y San Juan de Ávila ya figuran entre los 33 doctores de la Iglesia, [RELIGION EN LIBERTAD](#)



16:02:00 La solemne proclamación de San Juan de Ávila y (1499-1569) Santa Hildegarda de Binguen (1098-1179) como doctores de la Iglesia Universal ha precedido a la solemne apertura de la XIII Asamblea General Ordinaria del Sínodo de los Obispos, con la celebración de la Santa Misa. Ambos doctores, refirió Radio Vaticana, "supieron 'escuchar' a Jesús admirando la amorosa y profunda presencia del Hijo de Dios en la historia del mundo", y su actualidad "resplandece de forma especial hoy, como modelos de testimonio de la alegría de la fe y de una infatigable y fecunda búsqueda de la verdad".



[Este domingo empieza el Sínodo de los Obispos sobre Nueva Evangelización](#), 05/10/2012 - 10:15 am.-

El Arzobispo Nikola Eterovic, Secretario General del Sínodo de los Obispos, presentó y detalló esta mañana en la Oficina de Prensa de la Santa Sede la 13º Asamblea General Ordinaria del Sínodo de los Obispos que tendrá lugar en el Vaticano del 7 al 28 de octubre y cuyo tema es "La nueva evangelización para la transmisión de la fe cristiana".

[COMIENZA, POR SEGUNDO AÑO, LA INICIATIVA DE LOS JÓVENES, "ADORAR", QUE OFRECE UN ESPACIO DE ORACIÓN, EN PLENO CENTRO DE SANTANDER, CADA NOCHE DE LOS JUEVES](#)



.- Chicos y chicas de la parroquia de La Anunciación, invitan a que "les acompañen a rezar a Jesús ante la Eucaristía del Santísimo". Y mediante una Web-TV podrán sumarse los que lo deseen desde sus casas.

Más información: (<http://adorar.parroquiaanunciacion.com>)
<http://www.pjsantander.com/>

HOJA VOLANDERA PARROQUIAS DE TORANZO

Domingo XXIX del Tiempo Ordinario. 21/10/2012

JORNADA MUNDIAL Y COLECTA POR LA EVANGELIZACIÓN DE LOS PUEBLOS **DOMUND**

Intenciones de Misa: Este fin semana hasta el siguiente fin de semana:

Villegar

Prases	Sábado	20 Misa en la Parroquia a las 6 de la tarde
	Sábado	27
Borleña	Sábado	20 Nicanor Sainz y Rita González.
	Sábado	27 Daniel López Egúren (3er Aniv), Clara Rueda y Pedro Ruiz.
Esponzués	Sábado	20 Elisa Gómez Lastra, 1er Aniv.
	Domingo	21
	Domingo	28
Corvera	Domingo	21 Fm. Rueda Martínez Conde Iturrate.
	Domingo	28 Fernanda Sainz-Pardo Arce (1er Aniv) y José Calante Garrido.
Quintana	Domingo	21 Ángel Lombilla Sedano y María Ruiz Díaz.
	Domingo	28 Pilar Ortiz.
Castillo	Jueves	25 misa a las 19:00 horas (no hay misa el viernes)



Este domingo tercero de Octubre, como todos los años por estas fechas, celebramos el **DOMUND**. Domingo Mundial de la propagación de la fe. La Iglesia está para la Evangelización de los Pueblos. Unos están en la primera línea, en la Misión y nosotros estamos a retaguardia, ayudándoles con nuestra oración y con nuestro dinero.

Seamos un año más generosos. Que sepan los misioneros que no están solos; que nosotros estamos aquí y les queremos.

Móvil de D. Enrique 699320057
Correo electrónico padrenrique@hotmail.com